
ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD 

Cusco, jueves 30 de junio 2022 

Vía conferencia virtual, mediante google meet, en consideración a la Resolución N°111-CU-

2020-UAC, del 06 de abril del 2020, que “autoriza de manera excepcional el uso de 

herramientas virtuales para la realización de las sesiones de los consejos de Facultad, de las 

juntas de docentes, de las reuniones de trabajo o, de cualquier otra sesión, a partir de la fecha de 

emisión de esta Resolución y, hasta que se den las condiciones necesarias, para su realización de 

manera presencial en la Universidad Andina del Cusco”, siendo las ocho horas del treinta de 

junio del dos mil veintidós, se reunieron los integrantes del Consejo de Facultad de Ingeniería y 

Arquitectura a fin de tratar el siguiente orden del día:  

• APROBACIÓN DEL ESTATUTO DE CREACION DEL CENTRO DE 

INVESTIGACION DE INGENIERIA Y ARQUITECTURA “CEIIA”. 

• APROBACION DE LA MISION Y VISION DE LA ESCUELA PROFESIONAL 

DE ARQUITECTURA. 

• OTROS. 

• APROBACIÓN DE EXPEDIENTES DE GRADOS Y TÍTULOS. 

 

Asistieron en representación de los profesores principales, Mgt. Ing, Ana Elizabeth Aguirre 

Abarca (Decana de la Facultad); Dr. Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel, Mgt. Ing. Mónica 

Marca Aima; en representación de los profesores principales, Dr. Ing. Víctor Chacón Sánchez, 

Mgt. Ing. Julio Alberto Villasante Lindo, en representación de los docentes asociados, Mgt. Ing. 

Jannette Delgado Obando, en representación de los profesores auxiliares y Claudia Anali Sotelo 

Barazorda en representación de los estudiantes. Con el quórum reglamentario, se dio inicio a la 

sesión con la lectura que hace el Secretario Académico del acta del último Consejo de Facultad, 

el cual es aprobado por unanimidad. 

 

 

DESPACHO: 

1. Con Oficio N° 108-2022-CE-UAC, la presidenta del comité electoral hace llegar la lista 

de los electos ganadores en las Elecciones Generales de Estudiantes 2022-I llevadas a 

cabo el mes de mayo del presente año, quienes tendrán el cargo a ejercer por un periodo 

de un año, el cual inicia el 04 de junio del 2022 y concluye el 03 de junio del 2023. 

2. Con OFICIO Nº 263-2022/DCAAU-UAC, la Directora de Calidad Académica y 

Acreditación Universitaria comunica realización de auditoría interna presencial del 

sistema de gestión de la calidad a la Facultad de Ingeniería y Arquitectura, el día 06 de 

junio del 2022. 

3. Con OFICIO MULT. No 001-2022/DCAAU-UAC, la Directora de Calidad Académica 

y Acreditación Universitaria, da a conocer el cronograma de participación en entrevistas 

- proceso final de acreditación internacional plena para el desarrollo institucional 

integrado RIEV. 

4. Con Oficio N.º 536-2022-DIAD (COVID19)-UAC, la Dirección Admisión y Centro Pre 

Universitario, solicita aprobación mediante Resolución de Facultad el Ciclo de 

Nivelación. 

5. Con OFICIO N.º 363-2022-DICONI-UAC, la Dirección de Cooperación Nacional e 

Internacional, remite ejemplar digital del “Adenda al Convenio Marco de Cooperación 

Interinstitucional entre la Universidad Andina del Cusco y la Municipalidad de San 

Sebastian”, suscrito. 

6. Con RESOLUCIÓN N° 297-CU-2022-UAC, se aprueban los formatos con tablas de 

datos para procesos de acreditación, reacreditación, autoestudios y otros, elaborada por 

la Dirección de Calidad Académica y Acreditación Universitaria de la UAC”. 

 

INFORMES: 



• La Sra. Decana informa sobre los resultados generales de las encuestas de percepción 

estudiantil sobre el desempeño académico de docentes y jefes de práctica, semestre 

académico 2022-I. 

• La Sra. Decana informa también que en Consejo Universitario se ha aprobado la 

consecución de beneficio por la beca COVID, haciendo la aclaración que la beca 

COVID es una beca interna y la beca PRONABEC, es una beca externa, lo que no 

impide que el estudiante solicite ambas. 

• La Sra. Decana informa también que ante Consejo Universitario se ha solicitado 

nuevamente la implementación de nuestras escuelas profesionales a través de sus 

laboratorios y talleres, manifestándose que esta en curso nuestros requerimientos. Así 

mismo se ha solicitado la implementación de los Departamento Académicos de 

Arquitectura e Ingeniería Ambiental, también se esta solicitando el local de Bancopata 

para la Escuela Profesional de Arquitectura, para el desarrollo de los cursos de Diseño. 

• Informa también el Rectorado informa a través de un documento enviado por el Sr. 

Hader, el resultado de la conversación con MINEDU de una comisión de rectores de 

universidades publicas y privadas acerca del retorno a la presencialidad. La Sra. Decana 

da lectura al correo enviado al respecto, donde se indica, primero se concluyó con el 

retorno a la presencialidad se hará de forma progresiva para el semestre 2022-II, de 

acuerdo con las condiciones y realidad geográfica de cada universidad, segundo la 

ASUP se compromete a emitir un comunicado correspondiente a fin de evitar que las 

universidades puedan ser sancionadas. 

• La Mgt. Ariadna Palomino Cahuaya informa, en el semestre académico que concluye se 

ha cumplido prácticamente con todo lo planteado y en cuanto al catálogo y carga 

académica se está coordinando con dirección de escuela para hacer ajustes puntuales 

con respecto a las ultimas indicaciones dadas en la presente sesión.  

• El Mgt. Julio Villasante Lindo informa que, se ha sido exitosa la visita a la Escuela 

Profesional de Ingeniería Ambiental para la acreditación RIEV, de igual manera se ha 

recibido los resultados con los alcances y opiniones de la evaluación de ICACIT 

referido a la Escuela Profesional de Ingeniería Industrial, de los cuales se esta muy 

satisfecho por las labores desarrolladas por las comisiones internas de ambas escuelas. 

• El Ing. Robert Milton Merino Yepez, que se ha tenido la visita virtual de ICACIT donde 

se ha logrado levantar todas las observaciones excepto la implementación de los RE, 

que se va a tener que seguir trabajando para ver como se va a levantar dicha observación 

y en catalogo se están haciendo modificaciones puntuales básicamente en horarios. 

• El Mgt. Arturo Chuquimia Hurtado, informa que se ha alcanzado el informe anual ante 

RIEV, se ha tenido la visita presencial de los evaluadores de ICACIT que ha tenido un 

fruto bastante positivo, ingresando con 6 debilidades y 4 preocupaciones de las cuales 

han sido levantadas 8 y ya no se cuenta debilidades, también informa que se han 

cumplido con los requisitos exigidos en la auditoría interna. 

• Mgt. Miguel Ángel Yepez Peña, informa que se ha tenido la visita virtual de la RIEV, se 

hizo la exposición del Plan de mejora, también se a cumplido con lo exigido en la 

auditoria interna y se viene trabajando con al catálogo y carga académica. 

 

PEDIDOS: 

 

ORDEN DEL DÍA:  

• APROBACIÓN DEL ESTATUTO DE CREACION DEL CENTRO DE 

INVESTIGACION DE INGENIERIA Y ARQUITECTURA “CEIIA”. 

Dr. Cristhian Ganvini Valcarcel, manifiesta que el Centro de Investigación de Ingeniería 

y Arquitectura es importante ya que se pueden hacer proyectos conjuntos de pregrado y 

postgrado, es decir que tanto docentes como estudiantes de pre y postgrado pueden 

participar en proyectos conjuntos, otro tema importante de articulación son los cursos de 

actualización y esto requiere que cada escuela proponga un tema emergente de 

capacitación. 



La Sra. Decana hace la consulta al pleno si se ha revisado el documento en mención 

para su aprobación o amerita que se vea en una nueva reunión en el sentido que hay 

observaciones de la comisión académica de la Facultad. Al respecto el Ing. Milton 

Merino Yepez, manifiesta que se ha revisado el documento y que de acuerdo a la 

Resolución 583 del 2021, que no esta considerando aspectos de esta resolución como el 

de la existencia del Instituto de Investigación de la Facultad, sugiriendo que se haga las 

consultas necesarias a las dependencias correspondientes. La Sra. Decana de acuerdo a 

lo manifestado pospone la aprobación de dicho documento. 

  

• APROBACION DE LA MISION Y VISION DE LA ESCUELA PROFESIONAL 

DE ARQUITECTURA. 

Mgt. Miguel Angel Yepez Peña, indica que se ha reestructurado la Misión y visión de la 

Escuela Profesional de acuerdo con la coordinación de DIPLA y DDA, en el sentido de 

las recomendaciones de la RIEV y con la colaboración de los coordinadores de área se 

ha desarrollado el documento que se presenta para su aprobación. La Sra. Decana 

solicita la aprobación de la misión y visión de la Escuela Profesional de Arquitectura, 

aprobándose por unanimidad. 

 

• APROBACIÓN DE EXPEDIENTES DE GRADOS Y TÍTULOS. 

 

La Sra. Decana solicita la aprobación de los expedientes de bachillerato tramitados al 29 

de junio, aprobándose por unanimidad. 

 

EXPEDIENTES DE BACHILLERATO APTOS AL 29 DE JUNIO 

Nro Escuela Profesional Apellidos y Nombres TDV RD 

1 
INGENIERIA INDUSTRIAL GUILLEN HURTADO MELISSA ANGELICA TDV-0030614 1648 

2 
INGENIERIA INDUSTRIAL ESPINOZA HURTADO LEYDY JHAHAYRA TDV-0030872 1645 

3 
INGENIERIA CIVIL AMBOR MONTOYA BRISSETH GLENDHY TDV-0030951 1639 

4 

INGENIERIA CIVIL BOCANGEL QUISPE GARDENIA 

MILAGROS 

TDV-0031653 1641 

5 
INGENIERIA CIVIL ORDOÑEZ MALAVER GABRIEL TDV-0031790 1643 

6 
INGENIERIA INDUSTRIAL ZUBILETA ABARCA LISSI JIMENA TDV-0031888 1647 

7 
INGENIERIA CIVIL DURAND CHAIÑA DIEGO RAUL TDV-0031906 1640 

8 
INGENIERIA INDUSTRIAL LINARES GIRALDO PABLO FELIX TDV-0031921 1646 

9 
INGENIERIA CIVIL YAÑEZ APAZA BRYAN GONZALO TDV-0031934 1644 

10 
INGENIERIA CIVIL MUÑOZ SEQUEIROS FRANK MARIO TDV-0031969 1642 

11 
INGENIERIA DE SISTEMAS PILCO PALOMINO JESUS ABEL TDV-0031973 1649 

     

 

 

 

 



La Sra. Decana solicita la aprobación de los expedientes de títulos profesionales 

tramitados al 29 de junio, aprobándose por unanimidad. 

 

 

Relación de expedientes de titulación listos en el ERP al 28 de junio del 2022 

     

Fecha Revision N° Escuela Nombres y Apellidos 
Pago derecho 
de titulación 

27-Jun 1 IC MOSCOSO RAURAU DYLAN JULIO OK 

27-Jun 2 IC APAZA SURCO LENING RAFAEL OK 

28-Jun 3 II VIDEA CARMONA JULIO ADAHILTON OK 

28-Jun 4 IS ROJAS ALVAREZ GONZALO OK 



00:13:13.975,00:13:16.975 

Ariadna Palomino Cahuaya: Buenos días con todos. Disculpen la demora. 

 

00:16:28.963,00:16:31.963 

Luis Alberto Sota Orellana: APRUEBA EL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL 

CONSEJO DE FACULTAD 

Cusco, viernes 29 de abril 2022 

 

 

00:16:34.322,00:16:37.322 

Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel: Aprobado 

 

00:16:36.879,00:16:39.879 

Ariadna Palomino Cahuaya: Aprobado 

 

00:16:38.235,00:16:41.235 

Victor Chacon Sanchez: Aprobado 

 

00:16:39.659,00:16:42.659 

Ana Elizabeth Aguirre Abarca: Aprobado 

 

00:16:51.071,00:16:54.071 

Jannette Delgado Obando: aprobado 

 

00:16:52.089,00:16:55.089 

Julio Alberto Villasante Lindo: Aprobado 

 

00:17:54.681,00:17:57.681 

CLAUDIA ANALI SOTELO BARAZORDA: Aprobado 

 

00:18:37.688,00:18:40.688 

Monica Marca Aima: Aprobado 

 

00:23:32.514,00:23:35.514 

Luis Alberto Sota Orellana: APRUEBA EL ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA 

DEL CONSEJO DE FACULTAD 

Cusco, martes 24 de mayo 2022 

 

 

00:23:41.129,00:23:44.129 

CLAUDIA ANALI SOTELO BARAZORDA: Aprobado 

 

00:23:43.463,00:23:46.463 

Victor Chacon Sanchez: Aprobado 

 

00:23:47.364,00:23:50.364 

Ana Elizabeth Aguirre Abarca: Aprobado 

 

00:23:50.932,00:23:53.932 

Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel: Aprobado 

 

00:23:52.891,00:23:55.891 

Monica Marca Aima: Aprobado 

 

00:23:53.913,00:23:56.913 



Ariadna Palomino Cahuaya: Aprobado 

 

00:24:02.806,00:24:05.806 

Julio Alberto Villasante Lindo: Aprobado 

 

00:24:14.466,00:24:17.466 

Jannette Delgado Obando: aprobado 

 

01:21:21.500,01:21:24.500 

Ariadna Palomino Cahuaya: Tengo un pedido Mg. Anita. 

 

01:21:49.574,01:21:52.574 

Lornel Antonio Rivas Mago: https://sites.google.com/uandina.edu.pe/fiauac/despedida-al-

egresante-fia-2022-i 

 

01:22:20.462,01:22:23.462 

Lornel Antonio Rivas Mago: Invitación y programa Ceremonia Egresantes FIA 

 

01:44:26.734,01:44:29.734 

Luis Alberto Sota Orellana: Aprueba la Misión y Visión  de la escuela profesional de 

Arquitectura 

 

01:44:31.426,01:44:34.426 

Ana Elizabeth Aguirre Abarca: Aprobado 

 

01:44:33.961,01:44:36.961 

Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel: Aprobado 

 

01:44:35.574,01:44:38.574 

Monica Marca Aima: Aprobado 

 

01:44:35.811,01:44:38.811 

Victor Chacon Sanchez: Aprobado 

 

01:44:40.154,01:44:43.154 

Jannette Delgado Obando: aprobado 

 

01:44:44.717,01:44:47.717 

Julio Alberto Villasante Lindo: Aprobado 

 

01:45:35.070,01:45:38.070 

CLAUDIA ANALI SOTELO BARAZORDA: Aprobado 

 

01:46:17.353,01:46:20.353 

Luis Alberto Sota Orellana: APRUEBA LOS EXPEDIENTES DE BACHILLERATO 

APTOS AL 29 DE JUNIO 

 

01:46:31.144,01:46:34.144 

Ana Elizabeth Aguirre Abarca: Aprobado 

 

01:46:33.024,01:46:36.024 

Julio Alberto Villasante Lindo: Aprobado 

 

01:46:35.302,01:46:38.302 

Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel: Aprobado 



 

01:46:39.320,01:46:42.320 

Victor Chacon Sanchez: Aprobado 

 

01:46:40.741,01:46:43.741 

Jannette Delgado Obando: Aprobado 

 

01:47:15.691,01:47:18.691 

CLAUDIA ANALI SOTELO BARAZORDA: Aprobado 

 

01:48:51.682,01:48:54.682 

Luis Alberto Sota Orellana: Aprueba la Relación de expedientes de titulación listos en el 

ERP al 28 de junio del 2022 

 

01:49:00.704,01:49:03.704 

Ana Elizabeth Aguirre Abarca: Aprobado 

 

01:49:01.195,01:49:04.195 

Victor Chacon Sanchez: Aprobado 

 

01:49:02.999,01:49:05.999 

Monica Marca Aima: Aprobado 

 

01:49:05.807,01:49:08.807 

Julio Alberto Villasante Lindo: Aprobado 

 

01:49:09.123,01:49:12.123 

Jannette Delgado Obando: Aprobado 

 

01:49:25.322,01:49:28.322 

CLAUDIA ANALI SOTELO BARAZORDA: Aprobado 

 

01:49:30.838,01:49:33.838 

Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel: Aprobado 


